



12 mdp serán invertidos en Axochiapan para drenaje y agua potable

Axochiapan, Mor.- El municipio que preside, Félix Sánchez Espinoza, tendrá una inversión de 12 millones de pesos, que serán aplicados en rehabilitación de drenaje sanitario y agua potable en las calles Mariano Matamoros y Nicolás Bravo del Centro, así como en las Colonias Biznaga y Centenario y en el pozo de Agua Potable de Marcelino Rodríguez.

El presidente municipal, Félix Sánchez Espinoza, explicó que gracias a diversas gestiones y proyectos de obras que entregaron, se logró la inversión histórica de 12 millones de pesos que permitirán un mejor desarrollo en la comunidad.

Sánchez Espinoza, alcalde de Axochiapan, preciso que los recursos serán invertidos en diversas obras prioritarias en la comunidad, por lo que cumple su compromiso de realizar acciones a favor de los vecinos para que tengan calidad de vida.

Con estas acciones el gobierno municipal que encabeza Félix Sánchez demuestra su compromiso para darle respuesta a las necesidades más urgentes de la ciudadanía, principalmente en materia de agua potable y drenaje, al ser una de las peticiones más urgentes de la ciudadanía.